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As bombas de 2.000 libras, algumas das maiores do arsenal israelense foram rotineiramente
usadas nas primeiras semanas da guerra  - incluindo site casa de apostas áreas que os militares
haviam designado como seguras para civis.
Mais cedo na terça-feira, depois de alertar os  civis para evacuarem zonas seguras próximas a
zona do porto israelense site casa de apostas Rafah. Horas após essa ação que ficou  aquém
da invasão total dos tanques israelenses no Egito e Gaza foi tomada pela Casa Branca confirmou
o intervalo nas  entregas das bombas com bomba ao longo deste mês (horário local).
Alon Pinkas, ex-diplomata de Israel disse que a decisão dos  EUA foi motivada pela crescente
frustração americana com Netanyahu e também por pressão da parte do Congresso Democrata
para supervisionar  mais atentamente o uso das armas americanas. E acrescentou: era um sinal
à nação israelense segundo as quais uma invasão  site casa de apostas larga escala poderia ter
consequências adicionais

Amigo de 15 años se ha vuelto más negativo y no quiere
ayuda

Tengo una amiga de 15 años. Cuando la  conocí, ella era alegre y positiva, pero en los últimos
años se ha vuelto más negativa. Vivimos en países diferentes  y hablamos regularmente. Todas
las veces que hablamos, ella solo se queja de su vida y se retrata a sí  misma como una víctima.
Ella es una colega terapeuta y la he alentado a buscar apoyo para trabajar a través  de los
patrones en los que está, pero nunca lo hace. Esto me frustra y me pongo furioso cuando solo  se
queja y no asume la responsabilidad de su vida. Cuando esto sucede, suelo señalar que nada
cambiará hasta que  lo haga. Ella responde enojándose, volviéndose defensiva y dándome el
trato silencioso.
Esto ha sucedido recientemente y estoy cansado de ello.  Sucedió en un momento en que estoy
pasando por algunas dificultades. Le he dicho que no merezco ser tratado de  esa manera y le he
pedido una disculpa. Estoy lastimado de que no se haya disculpado y su último mensaje  lo puso
todo sobre mí. También reconozco que necesito aceptar que no quiere ayuda, peroFind Article,
pero lo encuentro muy  difícil tener a una persona así en mi vida ahora. Parte de mí quiere usar
esta última ruptura como una  estrategia de salida. ¿Lo debería hacer?

Eleanor dice:

Parece que tu amiga puede estar pasando por algo difícil. A veces, los cambios  hacia la
negatividad son solo la amargura de un alma, la emergencia de una actitud cascarrabias con la
edad. Pero  (como sabes por tu formación profesional) a veces la gente se vuelve negativa,
victimista o misantrópica porque las cosas realmente  no están bien.
También has mencionado su pasividad, su determinación de no hacer las cosas que la ayudarían.
A veces, eso  también es una señal de que algo anda mal. A veces, la depresión come la misma
energía y la misma  voluntad que necesitaríamos para hacer los cambios útiles. Experiencias
grandes de impotencia o decepción a veces nos dejan con la  única agencia de decir "no". No, no
iré; no, no intentaré; no, no me molestaré en esperar. Al menos, eso  es una forma de control. Es
un tipo de control adolescente y restrictivo, pero a veces eso sirve - especialmente  si las formas
adultas de agencia han resultado decepcionantes durante mucho tiempo.
Nada de esto significa que sea agradable estar cerca  de alguien atascado en ese tipo de rutina.
A menudo es especialmente desagradable cuando tú también estás pasando por problemas. 
Puedes terminar siendo el Amigo Solidario en la historia de otra persona, con tus propios
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problemas como el subtoque en  el mejor de los casos.
Dadas las dificultades que estáis atravesando los dos, las relaciones ayudan en los momentos
difíciles y  los amistades de 15 años son difíciles de encontrar, me pregunto si podríais encontrar
"estrategias intermedias" para poner distancia en  esta relación sin deshaceros de ella por
completo.
A menudo, las deficiencias que percibimos en los demás - y la medida  en que nos molestan -
tienen tanto que ver con lo que está pasando con nosotros como con lo que  la otra persona está
haciendo. Es como cómo se
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